



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

téléphone

Question écrite n° 9979

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'emploi sur les conclusions du rapport d'analyse de l'UFC-Que Choisir relatif au marché français de la téléphonie mobile. Il apparaît notamment que le marché de la téléphonie mobile contribue faiblement à la formation du PIB français, et ce alors que d'autres pays européens présentent une bien meilleure contribution. Aussi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre pour améliorer l'impact industriel de la téléphonie mobile sur le PIB national.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Cuvillier](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9979

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Économie, finances et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 novembre 2007, page 6955

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)